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ANFRAGE 

der Abgeordneten Haller, Ing. Meischberger, Rosenstingi, Apfelbeck 

an Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
betreffend aUfklärungsbedürftige Vorkommnisse im Bereich der ÖBB
Kantine Innsbruck/Südbahnstraße 

Nach Darstellung des "Komitees für eine saubere Eisenbahn" in einer 
-Sachverhaltsdarstellung an di~ Staatsanwaltschaft Innsbruck kam es 

im Zuge der Belieferung von Ballveranstaltungen, insbesondere von 
Bällen der SPÖ-Sektion Amras, durch die ÖBB-Kantine zu Unregel

mäßigkeiten. Insbesonders besteht der Verdacht einer indirekten 
Subventionierung der SPÖ-Veranstaltung durch Abgabe der Speisen zu 
auffällig niedrigen Preisen seitens der aus ÖBB-Mitteln unter

stützten Kantine. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn 
Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr fOlgende 

A n fra g e : 

1) Ist es richtig, daß die ÖBB-Kantine Innsbruck/Südbahnstraße 
den Ball der SPÖ-Sektion Amras mit Speisen beliefert hat? 

2) Wenn ja, können Sie ausschließen, daß auf dem Weg über das ÖBB
Budget Steuergelder durch nicht kostendeckende Abgabepreise der 

ÖBB-Kantine zur Subventionierun~ einer SPÖ-Veranstaltung 
verwendet wurden? 
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